

Ein Sensler im Vorstand der JCI Schweiz

MONTREUX Die Sektionspräsidenten der Junior Chamber International Schweiz (JCIS) haben an der Generalversammlung vom Wochenende in Montreux Pascal Kocher in den nationalen Vorstand gewählt. Der 38-jährige Informatiker ist in Tentlingen aufgewachsen, wohnt heute in Zofingen und ist Geschäftsleiter der Swissminds AG in Düringen.

In der JCIS ist Kocher nun Leiter der Arbeitskommission Geschäftliches oder «Executive Vice President Business», wie es im Jargon der jungen Unternehmer und Führungskräfte heisst, aus denen sich die JCIS zusammensetzt. Als solcher baue er Business-Netzwerke auf und sei für Partnerschaften und Sponsoring verantwortlich, schreibt die JCIS in einer Mitteilung. *fa*